



● Kathrin Muller - Accion Empresas



● Paola Burgos - Líder Regional Sostenibilidad

SGS lanza en Chile su portafolio de servicios Impact Now para la Sostenibilidad

Al evento, realizado en Santiago, asistieron clientes de la minería y de otros rubros industriales, junto con representantes de la Cámara Chileno-Suiza de Comercio, Acción Empresas y ACADES.

Que sus clientes alcancen sus ambiciones medioambientales, sociales, de gobernanza y económicas es el objetivo del portafolio de servicios Impact Now para la Sostenibilidad, lanzado en Chile por SGS.

La compañía, que se autodefine como un "socio probado" en la materia, con 74 años de trayectoria en Chile, se ha especializado en la realización de ensayos y análisis para determinar la calidad y seguridad de materiales, junto con verificar que éstos cumplan las regulaciones; y en facilitar el otorgamiento de certificaciones que validan el cumplimiento de estándares y normas.

Al lanzamiento del mencionado portafolio, evento que se efectuó en Santiago, asistieron como invitados clientes líderes en temas de sostenibilidad de la minería e industria, y representantes de la Cámara Chileno-Suiza de Comercio, de Acción Empresas y de la Asociación Chilena de Desalación y Reúso (ACADES).

Agregando valor

Al respecto, Rafael Navazo, *Head of LATAM* de SGS, sostuvo que "hoy la

sostenibilidad es prioritaria en toda empresa, y en nuestra compañía. Por ello, queremos ayudar a nuestros clientes a establecer un plan de acción integral, realista y ejecutable de sostenibilidad. Y luego, asistirlos en los resultados y cumplimiento de metas".

Precisó que dado que actúan en distintas industrias, con fuerte presencia en la minería, agroindustria, acuicultura y petroquímicos, SGS tiene la capacidad de impactar a través de este portafolio. "En el sector minero, como socios estratégicos, aportamos en análisis de laboratorio; servicios en plantas concentradoras, ayudando a optimizar los procesos; y en monitoreo ambiental, buscando reducir la huella de carbono y ampliando la circularidad. Todas las grandes mineras trabajan con nosotros, e Impact Now más que una oportunidad, es una responsabilidad de aportarles un futuro más sostenible", agregó.

En tanto, Mauricio Rocha, Gerente General de SGS Chile, señaló que la sostenibilidad ha sido aplicada

a los controles de riesgos para la continuidad operacional. "Este lanzamiento busca avanzar en cómo agregar valor en el futuro, aprovechando la interacción entre la digitalización, automatización, manejo de datos, y así impactar en la productividad, los costos y el bienestar de las personas. Deseamos consolidar lo que hemos hecho", destacó.

Consultado por sus expectativas respecto al *feedback* de la minería ante este portafolio, Rocha dijo que son muy favorables. "Con este rubro 'vamos de la mano', pues compartimos estándares y desafíos similares, por lo que nos considera un *partner* que asegura integridad, que es nuestro sello", añadió.

En tanto, Paola Burgos, Líder de Sostenibilidad LATAM de SGS, explicó que Impact Now se compone de cuatro pilares: Clima, que incluye ayudar a combatir el cambio climático; Circularidad, que tiene como objetivo eliminar los residuos reutilizando, reduciendo y reciclando; Garantía ESG, para desarrollar una sólida estrategia medioambiental, social y de gobernanza; y Naturaleza, que apoya los esfuerzos de conservación de la biodiversidad.

"Lanzamos Impact Now en Chile, centro de excelencia para la re-

gión en servicios de Sostenibilidad, para continuar luego en Perú, Argentina, Colombia, Brasil y México", añadió.

Colaboración

Por su parte, Lorena Ramírez, *Head* de Asuntos Corporativos y Comunicaciones en Pampa Norte de BHP, quien durante el evento presentó la Estrategia de Sostenibilidad de BHP, afirmó que en 2050 se va a necesitar más del 70% del cobre en crecer de manera sostenible, sobre todo en la transición energética. "Nuestros pilares de valor social están asociados a la descarbonización, medio ambiente sostenible, y sobre todo a la colaboración con nuestras cadenas de suministros, comunidades y pueblos indígenas. Para tener licencia social, necesitamos que el desarrollo sea sostenible", enfatizó.

Consultada de qué manera Impact Now puede contribuir, la ejecutiva respondió que "es muy bueno tener herramientas concretas que nos permitan profundizar en lo que necesitamos saber para este desarrollo sostenible. Me refiero a la innovación, tecnología en la gestión ambiental, al monitoreo y la generación de datos. Este nivel de información y la colaboración nos permite desbloquear el desarrollo sostenible".



● Rafael Navazo - Head of Latam SGS



● Izquierda a Derecha: Rafael Navazo - Head of LATAM en SGS; Felipe Wilenman - Presidente de la Cámara Chileno Suiza de Comercio; Costanza Cárdenas - Gerente General Cámara Chileno Suiza de Comercio; Susana Torres - Ex Presidente de la Cámara Chileno Suiza de Comercio; Paola Burgos - Líder de Sostenibilidad LATAM en SGS; y Mauricio Rocha - Managing Director SGS en Chile.



● Izquierda a Derecha: Lorena Ramirez - Head of Corporate Affairs and Communications Pampa Norte BHP; Paola Burgos - Líder de Sostenibilidad LATAM en SGS; Lorena Contreras - Subgerente de Desarrollo de Productos Agrosuper; Kathrin Müller - Gerente de Desarrollo en ACCIÓN Empresas.

En tanto, como una iniciativa importante ante los nuevos retos, califica a Impact Now, Kathrin Müller, Gerente de Desarrollo de Acción Empresas, una red compuesta por más de 120 compañías, y que impulsa la sostenibilidad como estrategia de negocio.

“Tenemos desafíos, como enfrentar una crisis climática, una de biodiversidad y otra de desigualdad. Si bien, las empresas están avanzando, estamos bien atrasados respecto a las metas que nos hemos impuesto. Debemos integrar la sostenibilidad en la gestión de las empresas y creo que SGS puede hacer importantes aportes en ese sentido”, acotó.

Socio y habilitador

Otro de los invitados al lanzamiento, Gonzalo Oyarzún, *Enterprise Sales Leader for Chile & Energy HISPALAT* de Nokia, dijo que “nosotros estamos siempre buscando *partnerships* con habilitadores tecnológicos para realizar el viaje de transformación digital de la mano de la sustentabilidad. Es un pilar fundamental, y dentro de esa línea, SGS es un potencial habilitador

para trabajar en equipo con el mercado minero”.

Respecto a Impact Now, señaló que le parece excelente para el mercado. “Es muy beneficioso que SGS pueda articular el conversar de iniciativas que pueden ser replicables”, añadió.

Quien también expuso sobre la política interna de sostenibilidad fue Lorena Contreras, Subgerente de Desarrollo de Productos de Agrosuper. Sostuvo que su empresa se interesó en participar en el evento porque trabaja “muy de la mano” con SGS.

“Somos muy socios en distintos aspectos. Creemos que para abordar la sustentabilidad se necesita el apoyo transversal de las distintas entidades que forman parte de este proceso. Impact Now es una gran oportunidad. Es una herramienta de trabajo a futuro”, acotó la ejecutiva.

Tras las presentaciones y discursos, los invitados al lanzamiento disfrutaron de una distendida cata de vinos y de un almuerzo de camaradería.



SGS CHILE

Dirección: Puerto Madero 130, Pudahuel, Santiago.
 Teléfono: +56 2 2898 9500
 WhatsApp: + 56 9 99459095
 Correo: cl.contacto@sgs.com | www.sgs.cl